



澤田 道孝 議員

環状線

県と慎重に検討

都市計画道路環状線、
阿久比地内の今後の見通
し。

阿久比町内の面整備
の考え方。

本町の南玄関をつく
ることにより、新たなま
ちづくりとなるような面
整備ができるよう、県と
ともに考えて進める。

問 環状線開通の今後の
見通しは。

ことにより、新たなま
ちづくりとなるような面
整備ができるよう、県と
ともに考えて進める。

答 町内の東西交通の円
滑化が図れるため、県に早
期事業化を要望している。

ことにより、新たなま
ちづくりとなるような面
整備ができるよう、県と
ともに考えて進める。

問 環状線開通の今後の
見通しは。

ことにより、新たなま
ちづくりとなるような面
整備ができるよう、県と
ともに考えて進める。

答 野崎交差点の交差方
法の計画は。

ことにより、新たなま
ちづくりとなるような面
整備ができるよう、県と
ともに考えて進める。

問 野崎交差点の交差方
法の計画は。

ことにより、新たなま
ちづくりとなるような面
整備ができるよう、県と
ともに考えて進める。

答 野崎交差点は、まち
の将来像を勘案し、どの
ような交差方法が最も大
切かを県と町と一緒に
慎重に検討する。

ことにより、新たなま
ちづくりとなるような面
整備ができるよう、県と
ともに考えて進める。

問 環状線実施に関する
本町・半田市・県・国の
考え方。

ことにより、新たなま
ちづくりとなるような面
整備ができるよう、県と
ともに考えて進める。

答 本町としては、南の
玄関口との認識で、早期事
業化を今後もことあるご
と県に要望する。



野崎交差点東

町管理職に女性を

女性の意識も大切

問 平成25年2月13日、
中日新聞知多版の記事「進
まぬ一般職 意識付け課
題」について伺う。

答 本町の男女共同参画
プランでは、「女性が適切
な管理職につき、能力を
十分発揮できるような職
場環境をつくります。」
と記載されている。

このように職場環境に
することが大切である。

新聞記事で指摘されて
いた「女性自身の意識づ
け」が高まれば、管理職
への登用に繋がると考
えられる。

問 知多半島5市5町の
中で「管理職に占める女
性の数と割合」は、本町
が0%になっている原因
は。

答 平成24年度の調査時
点では課長相当職以上の
該当者がいないため、0
%となっている。

このように職場環境に
することが大切である。
新聞記事で指摘されて
いた「女性自身の意識づ
け」が高まれば、管理職
への登用に繋がると考
えられる。

平成25年2月13日付け 中日新聞に掲載された表
<管理職に占める女性の数と割合>

	■2008年度	■2012年度		
半田市	27(137)	19.7%	30(142)	21.1%
常滑市	23(138)	16.7%	18(99)	18.2%
東海市	15(132)	11.4%	13(105)	12.4%
大府市	3(67)	4.5%	4(68)	5.9%
知多市	16(90)	17.8%	3(52)	5.8%
阿久比町	0(20)	0%	0(20)	0%
東浦町	1(38)	2.6%	3(40)	7.5%
南知多町	7(54)	12.9%	7(47)	14.9%
美浜町	9(51)	17.6%	13(55)	23.6%
武豊町	1(27)	3.7%	3(27)	11.1%

※2012年4月1日付の数字 かつこ内は管理職の総数